

MILENIO

# PAN pide a AMLO detonar economía y ocuparse de inseguridad

Marko Cortés, presidente nacional del PAN, pidió al gobierno implementar las medidas necesarias para poner en marcha el repunte económico del país, y dejar de lado los señalamientos a los gobiernos anteriores.

LILIANA PADILLA

Ciudad de México / 09.02.2020 12:02:54

El [PAN](#) exigió al gobierno de [Andrés Manuel López Obrador](#) concentrarse en detonar la economía y ocuparse de la inseguridad que priva en el país, en lugar de culpar a administraciones anteriores o inventar "ocurrencias" como cancelar los fines de semanas largos o la "rifa imaginaria" del avión presidencial.

En un comunicado, Marko Cortés, líder nacional del PAN, denunció que en 2019 se vivió recesión económica y se tuvo el año más violento en la historia reciente.

“Así como vamos, el Presidente se va a pasar seis años echando la culpa al pasado, mientras la violencia, la inseguridad, la falta de medicinas, el desempleo y el estancamiento económico se agravan, sin que el gobierno sea capaz de ofrecer soluciones concretas”, expuso.

Cortés recordó que en campaña, el presidente López Obrador ofreció un promedio de crecimiento de 4 por ciento durante su sexenio, meta que hoy se encuentra muy lejos de la realidad, por lo llamó al Ejecutivo a concentrarse en construir las bases para el crecimiento económico.

Además, el panista destacó que el Banco de México, el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y calificadoras de prestigio como Bank Of América, Merrill Lynch, Moodys, Citi Banamex, BBVA y Banorte en apenas lo que va del año han ajustado a la baja sus pronósticos de crecimiento para México en el 2020, para colocarlo con rangos de apenas 0.5 a un por ciento en promedio anual.

“Acción Nacional acredita 80 años de trabajo serio y responsable por México. Estamos listos para hacer los ajustes y los cambios que sean necesarios, pero para reconducir el rumbo de la economía, debe haber voluntad del Gobierno para dejarse ayudar, la cual no se ha visto hasta este momento”, indicó.

Cortés Mendoza recordó que Acción Nacional ya presentó las iniciativas correspondientes para detonar el crecimiento económico, entre ellas eliminar el impuesto especial a las gasolinas para que baje el precio, que es de seis pesos más de lo que cuesta en Estados Unidos, principal socio comercial de México.

De igual modo, reducir gradualmente el Impuesto sobre la Renta (ISR) a personas físicas y morales; crear incentivos fiscales para los inversionistas que abran nuevos empleos para los jóvenes; regresar la deducibilidad a las prestaciones sociales como vales de despensa para los trabajadores; reducir los niveles de contratación de deuda pública y eliminar el subejercicio en el sector de la salud, para poder ofrecer más y mejores servicios.

En ese sentido llamó a comenzar los cambios desde ahora, si es que el gobierno se decide, en caso contrario, dijo, "estamos convocando a las y los mexicanos para que en el 2021 construyamos una gran fuerza política y social para encabezar desde la Cámara de Diputados los cambios y las mejoras que el país necesita", advirtió el dirigente panista.